

新任式・対面式 ～新しい1年がスタートしました～

この春の人事異動で7名の教職員の方々が海南下津高校を去って行かれました。今年は離任式を行うことができず、寂しいお別れとなってしまいました。先生方から暖かい「お別れのメッセージ」を頂きました。先生方の今後のご活躍をお祈りしたいと思います。

4月8日(水)には始業式に先立ち、新任式が行われ、新しい6名の教職員のみなさんをお迎えすることができました。

5月20日(水)に行われた生徒会主催の対面式では、新入生と2、3年生が初めて顔合わせをしました。緊張した面持ちで入場してきた新入生でしたが、先輩たちの温かい拍手と歓迎の言葉に徐々に笑顔が出てきていました。この日、やっと全学年が揃い、海南下津高校の新しい1年が始まりました。



転出・退職された先生方

角谷 晴生 (教頭：和歌山県立向陽高等学校へ)
辻 明子 (国語：海南市立亀川中学校へ)
面谷 健郎 (英語：海南市立加茂川小学校 教頭へ)
山内 典子 (数学：和歌山県立紀之川中学校へ)
岡本 智史 (保健体育：海南市立亀川中学校へ)
濱端 直行 (事務長：海南市下津保健福祉センターへ)
田村 麻衣 (国語：退職)

着任された先生方

瀧本 純裕 (事務長：海南市まちづくり産業振興課より)
糸 敏弘 (教頭：和歌山県企画部企画政策局文化芸術課より)
児嶋 修悟 (国語：海南市立第三中学校より)
波床 政志 (数学：和歌山県立南紀高等学校より)
寺井 康貴 (保健体育：海南市立海南中学校より)
柳 花歩 (英語：新規採用)

育休から復帰された先生

川南 ゆかり (家庭)



第14回入学式 ～32名の新入生を迎えました!～

4月9日(木)、第14回入学式を挙行了しました。新入生たちは、真新しい制服に身を包み、緊張の面持ちで体育館に入場してきました。名前を呼ばれた後、柳 和希校長から入学を許可されると和やかな表情も見られるようになりました。学校長からの式辞の後、新入生を代表して舟場 愛真さん(1B)が「困難もあることと思いますが、将来の夢を見つけ、その夢を実現できるような仲間と共に支え合い乗り越えていきます。」と力強く宣誓してくれました。

